

24Jam

Bupati Barru Ajak Masyarakat Gemar Makan Ikan, Dorong Pencegahan Stunting

Achmad. A - BARRU.24JAM.CO.ID

Jan 13, 2025 - 12:04



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), secara resmi membuka Maroaki Festival Memasyarakatkan Makan Ikan pada Senin (09/12/2024). Kegiatan yang digelar di Bola Pitue Padongko, Kelurahan Mangempang, Kecamatan Barru ini bertujuan untuk meningkatkan konsumsi ikan

di masyarakat dan mendukung upaya pencegahan stunting.

Dalam sambutannya, Bupati Barru menjelaskan makna "maroaki" dalam bahasa Bugis yang berarti ramai atau meriah, namun dalam konteks festival ini lebih menekankan pada semangat kebersamaan.

Beliau juga menyoroti pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam menyukseskan program ini, mulai dari pariwisata, lingkungan hidup, hingga kesehatan.

"Tujuan utama festival ini adalah untuk mensosialisasikan pentingnya mengonsumsi ikan bagi kesehatan," ujar Bupati Suardi. "Namun, yang lebih penting adalah bagaimana kita meningkatkan pendapatan masyarakat dari sektor perikanan, sehingga pasokan ikan akan semakin melimpah."

Bupati Suardi juga menekankan pentingnya konsumsi ikan dalam upaya pencegahan stunting. Beliau mengungkapkan bahwa meskipun Kabupaten Barru pernah meraih prestasi dengan angka stunting terendah, namun angka tersebut saat ini mengalami peningkatan.

"Stunting harus ditangani secara komprehensif, mulai dari hulu hingga hilir," tegas Bupati. "Kita harus memastikan ibu hamil mendapatkan asupan gizi yang cukup, termasuk konsumsi ikan, dan anak-anak mendapatkan makanan bergizi sejak dini."

Selain sosialisasi tentang pentingnya konsumsi ikan, festival ini juga diisi dengan berbagai kegiatan menarik, seperti: Pembersihan pantai: Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan pesisir dan melestarikan ekosistem laut.

Lomba memasak serba ikan: Lomba ini bertujuan untuk meningkatkan kreativitas masyarakat dalam mengolah ikan menjadi berbagai hidangan yang lezat. Lomba mewarnai untuk anak PAUD: Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi tentang pentingnya gizi sejak dini. Bazar produk ikan: Bazar ini menyediakan berbagai jenis ikan segar dan olahan ikan yang dapat dibeli oleh pengunjung.

Bupati Suardi berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya mengonsumsi ikan dan berkontribusi pada upaya pencegahan stunting. Beliau juga mengajak semua pihak untuk terus berinovasi dan bekerja sama dalam mewujudkan Kabupaten Barru yang lebih sehat dan sejahtera.